

Hockey

von Tamara Krammer

Trauner Herren erkämpften sich wieder Gold!



Spannende Duelle gab es bei der ASKÖ-Landesmeisterschaft Hockey in der Linzer Hüttnerschule. Veranstalter ASKÖ THC Linz siegte klar in den Klassen U12 mix, U 14 m und U 16 m. Spannende Duelle gab es bei den Damen. Die Mannschaft von HC Wels konnte erneut die Goldmedaille erringen. Bei den Herren holte sich die Mannschaft aus Traun überlegen den Sieg.

Die erfolgreichen Mannschaften
in den einzelnen Bewerben.

Die Sieger in den einzelnen Klassen:

U12 mix:	THC Linz/1
U14 weiblich:	Hockeygirls Pfaffstätt
U14 männlich:	THC Linz
U16 männlich:	THC Linz
Damen:	HC Wels
Herren:	HC Traun